



# もりのさと



学校だより令和6年度9月号

主体的な学びを家庭学習へつなげる

校長 寺西 陽一

2学期は「向上期」として子どもの学びを推進していきます。1学期は主体的な学びを学年や学級ごとに工夫を加えながら取り組んできました。杜の里小学校が考える主体的な学びとは、『子どもの自己決定・自己選択・自己調整の場がある学習』です。必要に応じて友達と対話をしながら、ひとりひとりの学びを深めていくスタイルです。

2学期はこの学び方を家庭学習へつなげます。特に3年生以上では、教師は課題を提示しますが、学びの主体者である子どもは①何をするか②どれだけするか③いつまでにするかなどを自分で決めます。デジタルかアナログかの方法も選択できるようになります。1年生や2年生は、今できることをじっくり取り組んで未来に向けて必要な力を身につけていく方針です。これまでの宿題や家庭学習の価値観とは異なる取組です。必然的に課題も出てくると思いますが、その度に子どもの意見を尊重しながら、よりよい杜の里小学校のスタイルへ積み上げていきたいと考えます。保護者の意見も聞かせていただきたいと考えています。

2学期も杜の里小学校は保護者や地域とともに子どもを育みたいと考えています。引き続き皆様のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

## 授業参観・懇談会について

9月18日(水)

授業参観 主に5限・・1～3年生  
6限・・4～6年生

学年懇談会 ・・児童の下校後  
30分間程度

※くわしくは、授業参観のお知らせ  
(9月3日配付)をご覧ください。

## 個人懇談(希望者のみ)について

10月15日(火)～17日(木)

原則 15時45分～16時30分

※くわしくは、後日、お知らせします。

※希望の有無について、後日、Google フォームにて確認をしていただきます。

## 熱中症予防のお願い

まだまだ猛暑が続きそうで、熱中症が心配されます。

学校では、暑さ指数(WBGT)や熱中症警戒アラートなどを指標にして、適切な教育活動となるように努めていきます。また、子どもたちの身体の暑さ慣れや運動不足なども考慮していきます。登下校には、以下の3点をお願いします。

- ① 安全帽子をかぶる
- ② 水筒(お茶・水・スポーツドリンク)を持つ  
※できるだけ、十分な水分量をお願いします
- ③ マスクをはずす

ほかにも、保冷剤などを首にまく、日がさをさすなど、ご家庭で工夫していただいで構いません。

また、標準服・私服の自由選択も、9月末まで継続します。

## 夏休み作品展 保護者参観

工作や自由研究など、今年も力作がそろいました。ぜひご覧ください。

期間 9月2日(月)～6日(金)

場所 ランチルーム

受付で記名され、作品をご覧ください。

○保護者アンケート(7月実施)にご協力ありがとうございました。結果の詳細については、学校ホームページにてお知らせします。貴重なご意見や温かいエールをいただきました。可能な限り、学校運営に生かしていきます。

○電話対応は、

「平日 7:45～18:00」とします。

上記以外の時間帯は、自動音声機能での対応となりますので、ご理解ください。